



今月のスマイル

↓今回の受賞を大変喜んでいました。ひ孫を抱き記念写真!



長 100歳のお祝いに自宅訪問 寿をたたえ

9月9日、坪井市長が敬老の日を前に、ご長寿をお祝いするため、受賞者のお宅などを訪問し、褒状と記念品を手渡しました。市内の該当者は、瀧ヶ崎左たさん、安田富美さん、小川静乃さん、矢口みつさん、竹内こうさん、坂本はるさん、圓城寺タケさんなど計8人です。皆さんのご健康とご長寿をお祈り申し上げます。

↓自己のスキルを高め、那珂川カヌーツーリングに挑戦しました



自 カヌースクール 然と一体感を味わうためのステップ

9月28日、那珂川カヌーツーリングが行われ、市内14人が参加しました。参加者は、6月から5回にわたり千代田B&G海洋センタープールでカヌーの操作や安全学習を繰り返し練習してきました。回を追うごとに上達した参加者は、那珂川カヌーツーリングに挑戦し、見事全員が完走。大自然の迫力、魅力を肌で感じ、ツーリングを満喫しました。

地 防災講演会 域防災の考え方、すすめ方

9月14日、あじさい館で防災講演会が行われ、75人が参加しました。講演会では、災害への備えの充実・強化することと防災意識の高揚を目的に、講演会と非常食試食体験などが行われました。参加者は、災害による被害を最小限に抑えるため、危機意識を高め、さまざまな知識を得ることができたことで有意義な講演会となりました。



↑災害時に便利な包装食袋を使用した炊き出しが紹介されました

子 にこにこ教室 子どもたちの心を育てる

9月12日、千代田保健センターで「にこにこ教室」が行われました。1歳6か月からのクラスや5~6歳のクラスなどに分かれており、年齢に応じた内容で保健師による支援が行われています。この事業は、年間をとおして行われていますので、子育てで悩みや不安のある方やお子さんの発達などで気になることがある方はご相談ください。



↑手遊びや絵本の読み聞かせ、運動などが行われました



↑帆引き船は、秋風を受けて力強く帆を張りました。8つの白い帆が青空に映え、すばらしい光景でした

匠 帆引き船3市合同操業 巻! 8艘の帆引き船

9月21日、土浦市、行方市、かすみがうら市の観光協会による帆引き船3市合同操業が行われ、当市の随伴船には60人が乗船しました。帆引き船8艘が一堂に会するのは、4年ぶりということもあり、観光客など乗船した人々を魅了していました。また、写真愛好家たちは、この機会を逃すまいとシャッターを切り続けていました。

↓坪井市長自ら宣伝マンになり、「元気なかすみがうら市」をアピール



う 茨城マルシェリニューアルオープン まいもんの宝庫

9月3日、銀座一丁目にあるアンテナショップ「茨城マルシェ」がリニューアルオープンしました。店内では、茨城県産品が販売されており、当市産の旬を迎えた果物なども販売されています。今回のオープンセレモニー後は、霞ヶ浦北浦水産加工業組合によるワカサギの無料配布が行われ、店を訪れたお客さんに当市の水産加工品をPRしました。

商 第3回かすみがうら市商工業祭 工業者と住民の触れ合い

9月20日、商工業祭が行われ、多くの方が来場しにぎわっていました。ステージでは、お笑いライブや歌謡ショーなどを実施。他にも会場内では、復興支援を目的に北茨城市・南三陸の海産物などの販売、市内事業者や団体の方による物販や展示などが行われ、来場者は会場内でジャーシートを広げ家族や友人と楽しんでいる様子でした。



↑上棟式では「こっち、こっち」など声が飛び交い、盛り上がりしていました